

Nach der Rosentaufe der Tantau-Rose Rosali in den Menzinger Gärten als Teil der Landesgartenschau am 11 Juni 2021 treffen sich die Rosenfreunde Bodensee und die Gäste Renate und Jürgen Höhler aus dem Freundeskreis Schwarzwald anschließend im Garten der Schriftführerin des Freundeskreises Bodensee Renate Neumann-Schäfer, die zu dieser Zeit auch Schatzmeisterin der Deutschen Rosengesellschaft in Baden Baden ist.

Es ist das erste gemütlichen Zusammenkommen der Rosenfreunde Bodensee im Jahr 2021 nach dem Lockdown. Viele Rosenfreunde haben zu dieser Zeit ihre erste oder auch schon die zweite Impfung gegen das Covid-Virus erhalten. Erleichterung und Hoffnung auf wieder einen normalen Sommer sind zu spüren. Gerne machen wir ein Gruppenfoto an diesem schönen Frühsommertag, zu dem auch einige Rosenfreunde spontan auf die Bank klettern damit das Foto gelingt.

Mit Winzersekt wird nochmals auf die gerade getaufte Rose Rosali angestoßen und dazu der von Helen Vogler gebackene Rübli-Kuchen gereicht. Alle genießen die Heiterkeit des Tages.

Wichtiges Gesprächsthema sind die im Herbst 2021 bevorstehenden Wahl des neu zu besetzendem Vorstand der Deutschen Rosengesellschaft e.V. Erstmals nach Gründung der Gesellschaft vor über einhundert Jahren sind alle drei Vorstandsposten gleichzeitig in der Mitgliederversammlung 2021 zu wählen. Die Rosenfreunde tauschen angeregt Neuigkeiten zum Wahlkampf in den Reihen der Mitglieder der Deutschen Rosengesellschaft aus. Veränderungen werden in vielfacher Hinsicht gewünscht. Jürgen Höhler, der für das Amt des Schatzmeisters kandidiert und Dr. Renate Neumann-Schäfer, die für das Präsidentenamt zur Wahl steht, diskutieren angeregt mit den Rosenfreunden Bodensee das Wahlprogramm, das sie zusammen mit Klaus Körber unter dem Motto "Wir sind die Veränderung" entwickelt haben.

Das zweite wichtige Gesprächsthema an diesem Nachmittag ist das Sommerprogramm 2021 der Rosenfreunde Bodensee nach der langen Zeit ohne Veranstaltungen. Die Freundeskreisleiterin Helen Vogler erläutert den Rosenfreunden, dass trotz Impfung im Verlauf des Sommers nur Events im Freien geplant sind und Präsenztreffen in geschlossenen Räumen vorerst nicht stattfinden werden. Abhängig von der Entwicklung der Inzidenzen am Bodensee könnte eine Mitgliederversammlung der Rosenfreunde Bodensee im November 2021 stattfinden.

Zu den Events im Freien gehören die geplante gemeinsame Besichtigung der Landesgartenschau mit einem sachkundigen Führer und der Jahresausflug nach Sipplingen am 2. September 2021, auf die sich viele Rosenfreunde vom Bodensee freuen.

Renate Neumann-Schäfer
Schriftführerin Freundeskreis Bodensee